

Fabrication du Pain

Lundi 16 Juin Jean Baptiste et Lucile sont venus dans notre classe pour nous apprendre à faire du pain. D'abord ils nous ont expliqué leurs métiers : ils font pousser le blé, ils le ramassent, et ensuite, ils l'écrasent pour en faire de la farine. Avec cette farine, ils fabriquent du pain qu'ils font cuire dans leur four.



Avec eux nous avons ensuite fait 3 ateliers : dans le premier nous avons fabriqué de la farine. On a mis des grains dans un moulin et on l'a fait tourner pour écraser les grains. Ensuite, on a passé la poudre dans un tamis pour récupérer la farine.



Dans le deuxième atelier nous avons fabriqué de la pâte à pain. On a mélangé de la farine, du sel, du levain et de l'eau.





Dans le dernier atelier nous avons façonné nos petits pains.



Après Jean Baptiste et Lucile ont fait cuire nos petits pains et nous les ont ramenés. Avant de partir de l'école, on a goûté nos petits pains et comme il y en avait en plus, on a fait goûter le pain aux enfants des autres classes.

